

Chères Tullinoises, Chers Tullinois,

Après une période de silence forcée par la nouvelle équipe majoritaire qui a eu du mal à envoyer les convocations pour les conseils municipaux et les demandes d'articles pour le journal de la ville dans les délais légaux ou sur les bonnes adresses électroniques, nous n'avons pu nous exprimer.

Cependant cela n'est pas bien grave, car elle ne pourra jamais faire pire que l'équipe Préseume qui sombre de plus en plus dans le pathétique d'une fin de règne raté à chacune de leur intervention.

La campagne est déjà loin et ses promesses le sont encore plus : la consultation, le dialogue, la participation... On impose aux habitants des sens uniques dans nos rues, on menace les parents de l'école privé de sanctions s'ils ne vont pas se garer au parking Jean Jaurès pour la dépose de leurs enfants, à défaut de proposer des projets concrets et on oublie les promesses de parking, de changement. Mais cette équipe agit ou s'agite, même si nous ne sommes pas d'accord ni sur le fond, ni sur la forme. Le covid a fait qu'elle a été élue avec 26% des inscrits et elle devra chaque jour de son mandat rester humble sur sa légitimité. Mais cela se fera sans moi car nous avons décidé de quitter la commune avec ma famille il y a 4 mois après 10 ans d'implication pour vous sur Tullins. C'est avec une grande émotion que j'écris mes dernières lignes pour remercier mon équipe, mes militants, mes amis, et mes électeurs de m'avoir soutenu. Bonne année à tous.

Cédric Augier